# Ejemplo de Plan de Confraternidad Eclesial

#### La confraternidad de la Capilla de la Victoria

El público está invitado a asistir a la mayoría de las actividades de la Capilla Victoria, incluyendo los servicios de adoración, las reuniones de la congregación en casa y los estudios bíblicos. Todos pueden participar en el culto, en el intercambio de necesidades, en la oración, en las comidas de la congregación, en la discusión ordenada y en el compañerismo informal. Sin embargo, el Nuevo Testamento indica que el grupo de personas que conforman una iglesia local debe ser identificable. Debe ser públicamente conocido qué personas son la iglesia. Sin tal grupo identificable, es imposible que la iglesia tenga un testimonio claro ante el mundo, que comparta un verdadero compañerismo cristiano que se base en la unidad cristiana más allá de la amistad, que ejerza la disciplina bíblica de la iglesia y que asuma conjuntamente la responsabilidad del ministerio de la iglesia. Por lo tanto, la responsabilidad de los ministerios de Capilla Victoria recae en un grupo dentro de la congregación llamado "confraternidad".

#### Criterios cumplidos por los pertenecientes a la confraternidad

Reconocemos que hay muchos otros aspectos específicos que marcan el crecimiento espiritual, pero la siguiente lista proporciona los aspectos básicos que parecen necesarios para la unidad y la verdadera comunión cristiana.

### (1) Vida espiritual

Demostrar evidencia de conversión, deseo espiritual y compromiso de caminar en relación obediente con Dios.

#### (2) La moral bíblica

Abstenerse de la inmoralidad sexual, del consumo de drogas ilegales, del tabaco y de las bebidas alcohólicas.

#### (3) Compromiso con la Iglesia

Asistir fielmente a todos los servicios de la iglesia, a menos que lo impida la salud, otro ministerio o el empleo en un tipo de trabajo que no pueda ser pausado para el domingo.

Diezmar a la iglesia.

#### (4) Unidad doctrinal

La unidad y la comprensión de la declaración de fe de la Capilla Victoria es necesaria. El pastor compartirá tiempo de discusión e instrucción con cada candidato.

## (5) Ética práctica

Mantener la honestidad en todas las relaciones y la fidelidad a los compromisos. Mantener un comportamiento coherente con el amor y la lealtad a los miembros de la confraternidad.

#### **Políticas**

Somos conscientes de que algunos nuevos miembros no continuarán, pero optamos por no tener un período de prueba, porque los nuevos conversos necesitan una participación inmediata en la iglesia.

El órgano de gobierno evaluará un nombre propuesto para la confraternidad después de que el candidato haya sido entrevistado por el pastor.

Un converso aceptado en la Confraternidad será programado para el bautismo a menos que haya sido bautizado previamente.

Si se descubre que un creyente de la confraternidad viola los requisitos, el órgano de gobierno puede expulsar al creyente de la confraternidad o permitirle tener un período de prueba y rendición de cuentas, después del cual se reconsiderará su caso.